
Comisión Directiva  - Escuela de Parteras

En Montevideo a los 23 días del mes de  febrero de dos mil  dieciseis en el local que ocupa la

Escuela de Parteras, en sesión ordinaria de Comisión Directiva presidida por la Prof. Obst. Part.

Laura Valli, asisten los siguientes integrantes: por el Orden Docente: Prof. Adj. Obst. Part. Marisa

Figuerola, Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi, Asist. Obst. Part. Carolina Evangelista; por el Orden

Estudiantil: Br. Eugenia Márquez, Br. Carina Da Costa; por el Orden de Egresados: --------------------

Siendo la hora 17:08 inicia sesión.-

1. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 15/12/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

2. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 16/02/16.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

3. Se  procede  a  nombrar  el  Tribunal  de  corrección  de  Trabajo  Final,  Titulado

“Violencia  doméstica:  ¿es  un  factor  disruptivo  para  el  adecuado  control  de

embarazo?, realizado por las Brs. Carmen Suárez y Gabriela Vergara, resultando

los siguientes integrantes:

▪ Prof. Adj. Dra. Raquel Baraibar

▪ Prof. Obst. Part. Laura Valli

▪ Asist. Obst. Part. Natalia Sánchez     (6 en 6)

Siendo la hora 17:13 ingrasa la Obst. Part. Leticia Rumeu.

4. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  124/15,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Medicina Preventiva y Social de 1er. Año 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

5. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  123/15,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Medicina Preventiva y Social de 2º año 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

6. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  001/16,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Nutrición 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.
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7. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  002/16,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Medicina Preventiva y Social de 3er. Año 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

8. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  003/16,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Administración y Organización de 4º año 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

Siendo la hora 17:28 se retira la Prof. Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola e ingresa la Prof. Adj.

Obst. Part. Kety Rodríguez.

9. La Delegada por el Orden Estudiantil Br. Eugenia Márquez, vuelve a presentar en

Comisión  Directiva  los  problemas  que  se  han  sucitado  con  el  curso  de

Farmacología  y  sugiere  concretar  una  reunión  con  el  Prof.  Dr.  Fernando

Tamosiunas para plantear la situación.

Se resuelve nombrar un delegado de cada Orden para concretar dicha reunión, resultando los

siguientes integrantes:

• Prof. Obst. Part. Laura Valli – Directora

• Obst. Part. Leticia Rumeu – Delegada por el Orden de Egresadas

• Prof. Adj. Obst. Part. Kety Rodríguez – Delegada por el Orden Docente

• Br. Eugenia Márquez – Delegada por el Orden Estudiantil      (7 en 7)

10. La Delegada por el Orden Estudiantil Br. Eugenia Márquez, dada la situación en la

que  se  encuentran  con  el  curso  de  Puericultura  y  Perinatología,  propone  no

comenzar los cursos hasta que esté aprobado el Contrato Didáctico.

Se resuelve aprobar la propuesta. (6 en 7)

11. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  050/14,  referente  al  Proyecto  “Tutoria  entre

pares”

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

 

12. Se procede a tratar la propuesta de la Prof. Obst. Part Laura Valli de formar una

Comisión Estratégica que trate el tema de los Cargos en su totalidad, ver hacia

donde se quiere apuntar, etc.

El Orden de Egresadas propone a la Obst. Part. Virginia Villalba para formar parte 

de la Comisión.
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El Orden Estiantil propone a la Br. Eugenia Márquez para formar parte de la 

Comisión.

Considerando que el Orden Docente aún no tiene representante.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

13. La Directora de la Escuela Prof. Obst. Part. Laura Valli informa que aprobó por

Art. 11, literal f de la Ordenanza de la Escuela las siguientes fechas de exámenes:

▪ Sociología 1er. Año – Segundo Período 1/3/16.

▪ Psicología Perinatal 2º año – Tercer Período 1/3/16.

▪ Patología Obstétrica 3er. Año – Tercer Período 26/2/16.

Se toma conocimiento.

14. Se procede a tratar la aprobacion de la fecha de examen del Tercer Período de

Sociología correspondiente a 1er. Año, para el 15/3/16.

Se resuelve aprobar la fecha del Tercer período de Sociología por unanimidad. (7 en 7)

Siendo la hora 18:00 se retira la Asist. Obst. Part. Carolina Evangelista.

Siendo la hora 18:04 ingresa la Obst. Part. Gissell Colman.

Siendo la hora 18:08 ingresa la obst. Part. Valentina Codina y se retira la Obst. Part. Gissell

Colman.

Siendo la hora 18:15 se retira la Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi.

15. Se procede a tratar el Exp. Nº 110/15, referente al Reglamento de Exámenes.

La Directora de la Escuela Prof. Obst. Part. Laura Valli presenta un Reglamento 

provisorio de Exámenes hasta tanto no se apruebe el original, al cual se da 

lectura. Se realizan modificaciones.

Se resuelve aprobar el Reglamento provisorio con las modificaciones por unanimidad. (6 en 6)

16. La  Comisión  Directiva  recibe  al  Asistente  Académico  del  Decano  Dr.  Martín

Esteche  para  tratar  el  tema  de  los  lineamientos  estratégicos  de  Facultad  de

Medicina.

Decanato propone formar una Comisión Cogobernada para evaluar la Estructura

Docente.

Se toma conocimiento.



Comisión Directiva  - Escuela de Parteras

Siendo la hora 19:11 se retira la Br. Carina Da Costa.

17. Se procede a tratar el Exp. Nº 008/16, referente al Plan de Evaluación de Trabajo

2015 presentado por la Unidad de Apoyo a la Extensión y Actividades en el Medio

de la Escuela de Parteras.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

18. La Directora de la Escuela Prof. Obst.  Part.  Laura Valli  informa que tuvo una

reunión con la Dirección de la RAP y manifestó la problemática de que no haya

una Partera Referente de Guardia en algunos lugares de Rotación del Internado.

A la Dirección le pareció adecuado el planteo y se está buscando una solución al

respecto.

Se toma conocimiento.

19. Se procede a tratar  el  tema de las  consideraciones  enviadas  por el  Claustro,

respecto al Reglamento Profesional.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

Siendo la hora 19:50 se cierra sesión.


